

El PP exige al equipo de gobierno que realice "de una vez por todas" la reforma integral en la calle Juan de Austria

13/04/2018



El PP denuncia una vez más el mal estado de Juan de Austria | Jesús Cruces.

El estado del asfalto deja mucho que desear en la calle Juan de Austria, donde **grandes tramos de las aceras están destrozadas**, lo que hace imposible pasar en silla de ruedas o con carro de bebé y **el alumbrado es muy antiguo**. Por ello, el portavoz del grupo Popular, **Alberto García**, y la portavoz adjunta, **Paqui Perona**, se han desplazado esta mañana hasta la calle para exigir al equipo de gobierno que "se pongan a trabajar y actúen en la calle", donde solicitan una **reforma integral de asfaltado, aceras y alumbrado**.

García ha querido recordar que **Elda dejó perder "una subvención de Diputación de 360.000 euros"** y que después de tres años todavía no se ha actuado". El portavoz popular Alberto García ha pedido al equipo de gobierno, conformado por **PSOE y Compromís**, que "**se deje de excusas, y que de una vez por todas se pongan a trabajar**".

"Hay **cuatro millones de euros de remanente**, hay **17 millones de liquidez**, un fondo de urgencia de **400.000**

euros en el Ayuntamiento, ya está adjudicada la contrata de jardines y le **sobrarán 300.000 euros**. Ya no valen las excusas", ha concluido García.

Portavoz PP

El concejal **Fran Muñoz** tras resolver unos asuntos familiares volverá a asumir **a partir del próximo lunes la portavocía del grupo popular**. Así Alberto García será de nuevo portavoz adjunto.